



« CHOC DES SAVOIRS », groupe de niveaux, tri des élèves, désorganisation et déréglementation, manque de moyens et de postes : amplifions la mobilisation, réunissons nous dès à présent dans tous les établissements, toutes les écoles !

Les collègues de Seine-Saint-Denis, rejoints par de nombreux établissements d'autres départements, en particulier en région parisienne sont mobilisés contre le « choc des savoirs » et pour un choc des moyens et des salaires ! Nous les avons rejoints, à l'appel de l'intersyndicale nationale, ce 2 avril.

Suite à l'assemblée départementale de grève, réunie à Auxerre le 2 avril, nos organisations FNEC-FP FO 89, FSU 89 et SUD Education 89-58, ont décidé d'un plan de mobilisation pour organiser les collègues opposés à ces mesures dévastatrices.

Nous sommes déterminés à faire reculer le gouvernement Attal dans son entreprise de démantèlement de l'Ecole !

Nous restons fermement opposés au choc des savoirs, véritable usine à sélection sociale qui tente d'imposer le tri des élèves en classe de 6ème/5ème, par les enseignants dès le CM2, et un mode de fonctionnement totalement déréglementé des établissements, remettant en cause la liberté pédagogique, le statut des personnels et le collège unique.

Nous nous engageons dès à présent dans un plan d'heures et de réunions intersyndicales, d'ici les vacances et invitons tous les collègues à se réunir pour s'informer et s'organiser, dans les écoles, les collèges, les lycées.

Déjà, dans plusieurs établissements, la résistance s'organise et se poursuit :

- dans de nombreux collèges les Conseils d'Administration ont voté contre l'organisation de ces groupes de niveaux,
- au collège de Villeneuve-sur-Yonne, une réunion publique avec les parents d'élèves se tiendra au retour des vacances, différentes actions sont menées (banderoles, tracts...), en lien avec les écoles primaires,
- à l'école maternelle de Toucy, les collègues PE ont déposé leur intention de grève jusqu'au 12 avril et sont prêtes reconduire la grève,
- plusieurs écoles continuent de refuser la fermeture de classe décidée pour la rentrée.

Nous appelons tous les collègues de tous les établissements et toutes les écoles, à se réunir dès à présent pour décider de l'action commune, notamment avec les parents, et à le faire savoir (motions, prises de position...) et ainsi relancer la mobilisation dès la rentrée pour nous permettre de l'emporter et de faire reculer le gouvernement, en particulier par la grève reconduite sur plusieurs jours !

**Ne laissons pas passer ! Exigeons un plan d'urgence pour l'éducation !
NON au « choc des savoirs », OUI au choc des salaires et des moyens !**

Auxerre, le 3 avril 2024